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В 2011 году две группы горных туристов Калуги выехали в Фанские горы. Одной группой
руководил мастер спорта международного класса Сергей Довженко, а второй его сын -
Дмитрий Довженко. В  видеоинтервью Дмитрий Довженко рассказывает о походе и
своем опыте руководства группой.

                
Если хочется услышать ответ на конкретный вопрос, то ролик удобнее смотреть на
странице YouTube. Для этого кликните на ссылку YouTube  вверху или внизу окна
просмотра ролика. На странице YouTube, кликните на вкладочку под видео "Развернуть
" . Время
перед вопросом в содержании ролика, является ссылкой и кликнув по ней сразу
просмотрите  ответ.  

 

  

Содержание ролика.
00:20 Расскажи о себе
01:14 Как ты стал руководителем группы?
02:25 Что дает руководство группой в спортивном туризме?
03:42 Как сразу 19 человек собрались в Фаны?
05:18 Состав и опыт участников твоей группы?
06:05 Почему выбрали Фанские горы?
07:06 Как добирались до Фанских гор?
07:50 Нитка маршрута.
09:44 Изменения ледовой обстановки в Фанских горах. Потаяли многие ледники...
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10:50 Средний возраст участников?
11:18 Как складывались отношения  в группе? Как руководить группой в разных
ситуациях.
14:00 Приходилось ли принимать жесткие решения?
17:23 Как взаимодействовали со второй группой?
18:20 Были ли случаи заболеваний,травм?
19:50 Легко ли быть руководителем в тройке? Не лучше ли пойти участником в 6-ку?
21:11 О риске в горном туризме. Как свести его к минимуму?
22:33 О пешем туризме в Калужской области.
24:00 Как происходит подготовка к походу?
24:56 Об ответственности руководителя за группу. 
Можно ли ходить в походы через категорию?
26:30 Почему мало людей ходят в горы?
Низкая популярность спортивного туризма.
29:55 Сколько участников пойдут еще раз в горы?
30:40 Есть ли планы на будущий год по маршруту?
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